

La Vida de Cristo

El Tesoro y la Perla

Mateo 13:44-52

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Porque donde esté tu tesoro, allí estará también tu corazón. Mateo 6:21

Porque donde esté tu tesoro, allí estará también tu corazón. Mateo 6:21

Metas de la lección

Comprender que Dios dio lo mejor por nosotros, Jesús.
Aprender que la vida eterna es el mejor tesoro.
Aprender a desear a Dios.

Tiempo de Bienvenida

Si tuviera que salirse de su casa y sólo podía llevarse una cosa, ¿Qué se llevaría? Probablemente sería la cosa que valora más. Hoy vamos a aprender acerca de ese tipo de tesoro.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Hemos hablado acerca de varias historias que Jesús contó acerca del reino del cielo. ¿Recuerdan algunas de las cosas a las cuales Jesús compara el reino del Dios? (un grano de mostaza, el trigo y la mala hierba, cuatro tipos de tierra) Cada parábola enseña algo distinto acerca del reino de Dios.

Hoy vamos a aprender acerca de dos historias que contó Jesús. Jesús dijo que el reino del cielo es como un **tesoro** que esta escondido en un campo. **Pregunte: ¿Qué es un campo?** Un tesoro es algo que tiene mucho valor. Para la mayoría de la gente las cosas que atesoran son el oro y otras joyas. En la parábola de Jesús, un hombre encontró un tesoro en un campo. Enterró el tesoro y encontró el dueño del terreno. El hombre vendió todo lo que tenía para comprar el campo con el tesoro. Jesús contó otra historia acerca de un hombre que era vendedor. Este hombre buscaba las mejores perlas en el mundo. ¿Sabe como se ven las perlas? (muestre una foto de una perla) Un día, el hombre vio la perla mas hermosa del mundo. Estaba muy emocionado. Fue y vendió todo lo que tenía para comprar esa perla porque sabía que era la mejor.

Jesús quiere que sepamos que el aceptarlo a nuestro corazón es lo más importante que podemos hacer. Cuando lo invitamos a nuestro corazón nos da vida eterna. Esto quiere decir que vamos a estar con Dios en el cielo eternamente. Aunque no podemos ver este tesoro, *es la cosa más valiosa que podemos tener.*

Dios nos ama tanto que dio lo mejor que tenia. ¿Saben que es? ¡Es Jesús! Dios nos amó tanto que dio a su hijo unigénito. Jesus dio su vida, todo lo que tenia, para comprar algo

precioso — nosotros. Jesús sabía que sólo había una manera que podíamos llegar al cielo. No podemos llegar al cielo con ser buenos ni con vivir una vida buena. Jesús es el único camino al cielo. Él murió en la cruz por todos NUESTROS pecados. Al tercer día resucitó. Si creemos en Jesús, confiamos en Él, y le pedimos perdón por nuestros pecados podemos ir al cielo. Sólo podemos ir al cielo por que Jesús nos provee el camino. Sin la ayuda de Jesús no podemos entrar al cielo.

Algunas personas quieren esperar hasta otro tiempo más apropiado para seguir a Jesús. Jesús quiere que tomemos la decisión hoy — como el hombre que compró el campo y como el hombre que compró la perla. Si quiere saber más, hable con su maestra.

Preguntas para Repasar

1. **¿Qué hizo el hombre que encontró el tesoro?** (vendió todo lo que tenía para comprar la tierra que tenía el tesoro)
2. **¿Por qué vendió todo lo que tenía el vendedor?** (para comprar la perla preciosa)
3. **¿Qué hizo Dios por nosotros que le costo todo?** (envió a su hijo para salvarnos del pecado)
4. **¿Qué es la cosa mas valiosa que podemos obtener?** (la vida eterna)

Tiempo de Oración

De gracias a Dios por su disposición de darnos lo mejor para salvarnos del pecado. Pidan a Dios que les ayude a dar sus vidas y a dar su mejor por Él.

Aplicación

Algunas personas viven para ser ricos y para tener muchas posesiones. La gente que es sabia sabe que esas cosas no van a durar para siempre. Jesús les dijo a los discípulos que no acumulen tesoros en la tierra. Les dijo que acumularan tesoros en el cielo. **Pregunte:**
¿Cómo podemos acumular tesoros en el cielo?

Primero tenemos que estar seguros que somos salvos del pecado para poder ir al cielo. Ya que estemos seguros que tenemos vida eterna debemos ayudar a otros para que conozcan el amor de Dios. Al conocer mejor a Jesús, estamos preparándonos para el cielo cuando le veremos cara a cara.

Dios sabe lo que es más importante para nosotros. Dios conoce el deseo de nuestro corazón. Dios quiere que lo deseemos a Él más que a nada. Podemos pedirle a Dios que nos de el deseo de conocerle y de seguirlo.

I Juan 2:17 dice, “El mundo se acaba con sus malos deseos, pero el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre.” Sólo lo que hacemos por Dios durará. Todo lo demás dejará de existir. No olvidemos de darle el primer lugar a Dios.

Planeando La Siguiente Lección
Jesus Esta Triste
Mateo 14:3-13

Lección Para Preescolares
Para
El Tesoro y la Perla

Antes de la lección, esconda joyas de fantasía en una caja o monedas de chocolate en el cuarto.

Jesús dijo tres historias para ayudarnos a saber cómo es el Cielo.

Una vez, había un campo donde la gente sembraba verduras y grano. Un día, un hombre pasaba caminando. (Póngase de pie y empiece a caminar – o finja caminar.) Mientras que caminaba, vio algo enterrado en el suelo. Rápidamente empezó a cavar. ¿Saben qué? ¡Él encontró un cofre! (Camine a la caja escondida y enséñela a todos.)

Cuando abrió el cofre, ¿saben lo que encontró? ¡TESORO! (Enseñe lo que está dentro de la caja.) Él miró a ver si alguien lo vio. Puso el tesoro en la tierra otra vez y lo enterró. ¡Después, corrió al dueño del campo y lo compró para que pudiera tener el tesoro! ¡Él usó todo el dinero que tenía para comprar el campo con el tesoro!

Jesús dijo otra historia:

Una vez había un hombre que quería encontrar la perla más hermosa en el mundo. Él viajó a todos los lugares buscando perlas. (Maestros, enseñe a los niños cómo son las perlas.)

Entonces, un día después de buscar en todos lados, ¡la encontró! Él encontró la perla más hermosa de todo el mundo. ¿Saben lo que hizo? Vendió todo que tenía para comprar la perla. Él estaba muy feliz.

Como el tesoro y la perla, el Cielo es un lugar hermoso. Jesús quiere que sepamos que podemos ir al Cielo un día si creemos en Jesús. Jesús LE ama y tiene cuidado de usted.

Canten: “Cristo me ama.”

Manualidades
Para
El Tesoro y la Perla

- Haga sándwiches de perlas. Cada niño untará cacahuete (o crema de bombones en bollo. El bollo representa la ostra. Ahora ponga un bombón en la “ostra” para representar la perla. ¡Disfruta!
 - Traiga donas de polvo blanco o galletas (también llamado galletas de boda) para representar las perlas.
 - Haga un dibujo escondido. Dibuje un tesoro o perla primero, luego añada el escenario. Cambie dibujos para intentar encontrar el “tesoro.”
 - Traiga un cajón de arena con “tesoros” especiales escondidos. Deje que los niños tomen turnos buscando el “tesoro.” (Esta actividad es mejor cuando se hace afuera.) Si arena no es conveniente para ti, intente usar cacahuates o algodón.
 - Haga un cofre de tesoro de una caja de zapatos. Decore con papel y otras cosas.
-